

Tiempos Profundo Cosmico

Gio Ramir3z wuat3mala

Sus vastagos decenderan de los infiernos de
sus entrañas para dominar en la nada

TIEMPO PROFUNDO COSMICO

GioRamir3z

Capítulo 1

Tiempo profundo cósmico

Primer Tiempo Profundo Xochroèon

El horro estremecía cada rincón de la infinidad de los abismos profundos que habitaban la nada. El espíritu Supremo noto que las sobras lo dominaban todo y trajo consigo las llamas para encender el vacío. Pero el Khaos habitaba cada rincón. El supremo se enfrentó a él. En la primera guerra feroces demonios se desprendieron de las extrañas de las tinieblas. Khaos intento estrangular a la luz utilizando sus gigantescas garras humeantes. La feroz batalla duró varios ciclos oscuros.

La criatura repugnante utilizaba a sus vástagos para repeler el poder que la luz suprema contenía. En la negrura de las tinieblas recitaba un lenguaje que le permitía abrir miles de puertas de donde provenían gigantescas sombras, cuyo propósito era erradicar a la suprema luz. Pero la luz no tuvo miedo. Tomó sus manos con las que forjó una espada afilada que emanaba luz propia. Cuando la empuñó los vástagos de Khaos se alejaron huyendo. Pero el devorador de las sombras no se detendría, ni si inclinaría ante la luz misma. Khaos repelió con sus afilados tentáculos humeantes cada ataque.

El devorador no se detendría. Usando sus más espantosas artimañas. Intento devorarlo todo tomando la forma de un monstruo colosal de varias cabezas. Inclusive la nada y hasta sus propios descendientes huyeron. Una repugnante boca se abrió en la negrura, sus afilados dientes, su infinidad de ojos horrorizaban aquel que lo veía. Su forma amorfa y gelatinosa hizo entender a la luz que lo único que lo detendría sería la erradicación.

El supremo utilizó su inmensa luz e hizo que las tinieblas desaparecieran. La gran explosión generó una inmensidad de masa gaseosa que espontáneamente se desvaneció destruyendo al horroroso Khaos.

La inmensidad de la luz se movía de un lugar a otro. Con su aliento produjo hermosas criaturas cuyos corazones no se alimentaban de miedo, odio y rencor. Pero les agregó el libre albedrío para ser libres en espíritu y aliento. Con las pocas llamas que le quedaron hizo colisionar toda inmensidad de las tinieblas.

La gran explosión originó la creación de todos los universos. Sus ángeles capturaron a los demonios hijos del Khaos pero la Inmensidad de la luz benévolo dejó que se marcharan hacia las zonas de los confines sombríos. Universo que de acuerdo a la luz las monstruosas bestias no harían daño alguno.